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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

１１月  1日（火） 市報配布 

１１月  ３日（木）自治会廃品（資源ごみ）回収 

１1月 ６日（日）1５:０0～ 秋祭り実行委員会 

         1６:３0～ 第９回運営委員会 

１１月２０日（日）２０１６入間台秋祭り 

１１月のスケジュール 

◆廃品回収収益金（１０月分） 
 売却金２６，３６０円、市補助金３９，８８０円  

 ＝ 収益金合計６６，２４０円  

 １０月末までの累計額 ４２０，５１０円 

－・－・－・－・－・－・－－・－・－・－・・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

２０１６入間台秋祭りの開催 
 ２０１６入間台秋祭りを次の通り開催します。多く
の方のご来場をお待ちしております。現在、作品出
展・出店申込み等を受付中です。ご期待乞う。 

◆日 時 １１月２０日（日）９時３０分～ 

◆場 所 入間台集会所和室、ホール、広場 

◆イベント  

 （屋内） 

  ◆作品展示・・・和室・ホール 

  ◆ハワイアン演奏とフラダンス １１時３０分～ 

  ◆カラオケ・・・飛び入り歓迎 １２時５０分～ 

  ※民舞は、調整中 

 （広場） 

  ◆餅つき ◆フリーマーケット ◆ 野菜販売等  

  ※１９日に引続き『サイサン』の展示あり。 

おきらくクラブ１０月例会 

お試し「ささえあい入間台」３ケ月余経過（状況報告） 
～草取り・庭木の手入れ１２件、通院・買い物支援６件～ 

 お試し「ささえあい入間台」は、７月１２日に受付を開
始して３ケ月余が経過しました。支援依頼受付状況、項目
別の支援状況、及び、今後の課題等について報告致します。 

ごみ出しは、ルールを守って 【間違いやすいごみ出しの例】 
誤った出し方をすると、収集されずに週当番方が迷惑し
ます。ルールを守って快適な環境を作りしましょう。 

①缶 飲料缶・果物缶は資源ごみ ⇒ １・３木曜日 

   その他の食品缶等は、不燃ごみ ⇒  火曜日 

②ガスカセットボンベ・ライターガスボンベ 

   他の不燃物とは、別にして単独で ⇒ 火曜日 

③ガラスビン  

   不燃物でなく資源ごみ  ⇒  １・３木曜日 

④ビデオ・カセットテープ、靴、鞄、スリッパ類 

   不燃物でなく、可燃ごみ ⇒ 月・水・金曜日 

⑤乾電池、蛍光管 

   不燃物でなく有害ごみ  ⇒  １・３木曜日 

段ボール、古新聞、雑誌、雑紙 

   資源ごみとして、自治会で回収 ⇒第１木曜日   

 自治会主催の『廃品（資源ごみ）の回収日』（段ボー
ル・古新聞・雑誌・雑紙）が、平成２９年２月から『第
１日曜日』に変更します。（理由）集積場所が、普段の
場所と同じの場合に回収しにくいと、市役所の委託業者
から、クリーンセンターに改善要望が出され、検討を依
頼された。自治会では、回収業者と調整した結果、平成
２９年２月から『第１日曜日』に変更することとした。 

２．月別受付状況 

（１）草取り    ５件の依頼、延１７名が支援 

（２）庭木の手入れ ７件の依頼、延２７名が支援 

（３）通院支援   ５件の依頼、延８名が支援 

（４）買物支援は  １件のみでした。 

 件数の多いか少ないかは別として、「ささえあい入間 

台」の活動を知らない人もおられるようです。必要に迫 

られ、今後口コミ等により増加するものと思われます。  

１．支援項目別実施状況 

 受付は、７月１２日に開始し、当初２人により電話
当番にあたりましたが、８月末から１人体制に変更し
ました。月別受付件数は、次の通りです。 

７ 月 草取り・庭木の手入れ   ７件 

    通院支援         １件 

    買物支援         １件 

８ 月 庭木の手入れ       １件 

    通院支援         ２件 

９ 月              ０件 

１０月 草取り・庭木の手入れ   ４件 

    通院支援         ２件     

３．支援者の手配 
（１）草取り・庭木の手入れ 

   支援者の可能な条件を加味し、電話によりご都合 

  を伺いお願いした。平日の作業が主であったため、 

  「土・日曜なら」と云う方には連絡しませんでした。 

（２）通院支援・買物支援 

   依頼件数が少なく、登録された支援者全員にお願 

  いすることがなく済みました。 
 秋晴れに恵まれた２６日（水）定例会を開催しました。
昨年大盛り上がりでした成田先生率いる「竜晨会」の皆
さんによる民謡の集いでした。「出船 音頭」の合唱で幕
を開けました。掛声のソラ エンヤ コーラが高らかに
響き、力強さと、手拍子で一気に唄の世界に入りました。
津軽三味線と尺八の 伴奏がしっかり唄を受け止め背を押
す様に観客の心へ届けます。故郷の唄もあるでしょうし、 
大好きな唄あり。「さんさ時雨」のメデタイ、メデタイ
の声に目の前で結婚式がお座敷で行われている様です。
「十日町小唄」を歌われた沼波さん は、御年９１歳で、
小柄な方ですが、背筋をピンと伸ばして、艶やかな声で
歌われました。観客一同、大拍手です。負けました。成
田先生の「本荘追 分」は素晴らしく、伸びやかな高音と
張りにうっとりです。民謡の素晴らしさは、それぞれの
地域で生まれ、歌われ続けた唄で私達のDNAに刻まれ 
ているのでしょう。何故か懐かしく、情景が心に浮かび、
自由に想像力を刺激します。「指を動かす事、頭を使う
事、お話しをする事」と、田中さん。 腹式呼吸と舞台の
緊張感が元気の源と秘訣を教えて下さいました。感動と
幸せを有難うございました。【世話役代表 小室】 

竜晨会の皆さんによる“民謡の集い”開催 

東金子地区体育祭、雨で中止 
 １０月９日（日）開催予定でありました第５５回東金
子地区体育祭は、新久小に準備のため運搬したものの、
雨が強くなり、開会式前に中止となりました。エント
リーされた選手の皆さん、万端準備をした体協部の皆さ
ん本当に残念でしたが、次年度は、秋晴れであるよう祈
りたいものです。 
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【環境衛生部】 
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【竜晨会の皆さんによる合唱】 

 １０月１９日（水）午後８時頃、入間
台のあるお宅で「勝手口」をガタガタさ
せて、開けられそうになった事例が発生
しました。被害はなかったものの、気味
が悪い思いをされたようです。「いつ、
何時、何が起きるか分かりません」ので、
戸締りを厳重にして気を付けましょう。          

戸締りを厳重にして、事件の未然防止を 

４．課題と今後の進め方等について 
（１）集会所での受付について 

   電話受け付けは、集会所事務室で当番制により、 

  待機しておりますが、９月は、一回も電話がありま 

  せんでした。今後は、特定電話で受付をした方が、 

  良いのではないかと思われます。 

（２）支援要請について 

   登録された支援者全員にお願いすることがなく済 

  んでおりますが、「庭木の手入れ」のように、平日 

  に実施していることもありますが、特定の人に偏り 

  がちになっている。今後より多くの方にご支援頂け 

  るかが一つの課題です。 

  ※お試し期間で得た、ノウハウと課題については、 

   本実施に向けて検討を深めることとします。 

【防犯交通部】 
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班内会議のすすめと班内会議事例 
 ２８年度の総会において、班内会議を開き、隣同士
のコミュニケーションを図り、何かある時は、一致団
結して事に当たろうと訴えました。（結城）この度、
毎年定例的に開催されている３５班について紹介しま
す。 

 去る１０月２３日８名の方の出席のもと、班内会議
を開催しました。席上「①入間台助け合い事業で、植
え木を切ったり、草取りを依頼した人から「とても助
かりました」とか、②猫の件で困っている人が、大勢
います。何か対策をお願いしたい」との意見が出まし
た。（３５班 班長） 

◆可燃（生）ごみ出し、特に注意を◆ 
 可燃（生ごみ）の日、ネットがまだ敷かれていない早
朝に出されたり、ネットの中にキチンと入れられないた
めに、カラスが、ごみを袋を破って散乱するケースが、
多々見受けられます。 

 ごみグループの班によっては、班内でいろいろお話を
され、ネット（シート）の出す時間、ごみの出し方等に
ついて改善されております。お家がない所のごみ集積所
や空地の角地は、まだよいのですが、居住されているお
宅の角が集積所となっている所は、お互いに気を使い、
迷惑にならないように、「ごみの出し方」に注意して頂
きたいと思います。①子どもに出させる場合は、ごみの
出し方を教えて下さい。②不燃物も含めて「名前」を必
ず書いて出すようにお願いします。（出す日を間違い、
回収されず残っていると、週ごみ当番の方にご迷惑がか
かります） 

 ◆シートやネットが、破れているとカラスに、ごみを
散乱されやすくなります。是非、自治会環境衛生部に、
申し出て頂きお取替え下さい。 

『廃品（資源ごみ）回収日』の変更 

子ども会『仮装パーティー』開く 
 ハロウィンの１０月３１日（月）、午後４時～５５名程の
子ども達が、思い思いに仮装して集まり、集会所で「仮装

パーティー」が開催されました。写真は、その一コマです。 

烏は、袋の中にある赤い
もの、黄色いものはエサ
だ！と思うようです。 


